

# *16 athlètes défendront les couleurs de Cuba aux championnats ibéro-américains d'Alicante*

---



La Havane, 19 mai, (RHC)- 16 athlètes défendront les couleurs de Cuba aux championnats ibéro-américains d'Alicante, en Espagne, qui se déroulent depuis ce vendredi jusqu'à dimanche.

La liste avait au départ 40 noms mais la délégation cubaine a été réduite en raison de problèmes avec les visas.

Pourtant, dans les rangs de la délégation cubaine il y a toute une pléiade d'étoiles de l'athlétisme.

Il y a par exemple, Yaimé Pérez, médaille de bronze du lancer du disque aux JO de Tokyo, Maykel Massó, également médaille de bronze à Tokyo mais dans la spécialité du saut en longueur ainsi que les champions du monde Lázaro Martínez du triple saut et la sprinteuse Roxana Gómez.

Source: Deporcuba

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/288315-16-athletes-defendront-les-couleurs-de-cuba-aux-championnats-ibero-americanos-dalicante>



**Radio Habana Cuba**